

BULLETIN POUR LES PERSONNES ATTEINTES D'HTAP ET POUR LEURS AMI(E)S

NUMÉRO 3 - JANVIER 2012

Rappel : Le virevent c'est un « jouet fait d'une baguette mince et courte au bout de laquelle tourne une petite hélice découpée dans un papier métallique ». Il représente le souffle, la respiration, l'importance de l'air au cœur de l'existence. Pourquoi d'Isabelle? C'est à cause d'Isabelle Cormier que la Fondation a été créée. Elle est décédée le 18 mars 2011.

Le mot du président

Commençons par des bons vœux de santé pour une bonne année 2012. Je dis presque comme Obélix, «Quand la santé va, tout va !»

Ouff... la vente des boîtes de fromage est terminée : très beau succès. Présentement nous travaillons à l'organisation de notre Souper-Soirée-Romance annuel à l'occasion de la St-Valentin. Suivra la vente de fromage pour Pâques, ensuite, la super VDG (vente de garage) et nous serons rendus à l'organisation du congrès 2012.

Rappelez-vous notre slogan **NOUS SOMMES LÀ POUR VOUS AIDER!** et n'hésitez pas à nous contacter si vous avez besoin d'aide.

La fondation HTAPQ a maintenant son épinglette officielle. Je vous invite à aller la voir sur notre site : <http://www.htapquebec.ca/>

Là-dessus, BONNE LECTURE!

Denis C.

Retour sur le Congrès à Toronto : 16-17-18 septembre 2011

Cette rencontre a été très intéressante et agréable. Nous avons voyagé en train. Un groupe est parti de Drummondville et à Montréal plusieurs autres personnes se sont ajoutées.

C'est au cours de cette fin de semaine que Mme Lyda Lesenko et Monsieur Benoît Plante ont été honorés.

Mme Lyda, pour son excellence en tant que professionnelle de la santé et M. Benoît en tant qu'aidant naturel améliorant grandement la vie d'une personne atteinte, son épouse, Adrienne Cloutier.

Si vous avez reçu la revue LIAISON, publiée par AHP-Canada, allez y jeter un coup d'œil.

Retour sur notre Assemblée générale annuelle : 15 octobre 2011

Le 15 octobre dernier, au Best Western plus Hôtel Universel de Drummondville a eu lieu, pour les 49 personnes présentes, la 3^e assemblée générale de notre Fondation.

Le président M. Denis Cormier a brossé avec humour et sans feuilles - le texte était resté à Plessisville! - un portrait fort intéressant des réalisations de la Fondation.

Ensuite le trésorier, M. Michel Anctil, nous a présenté l'état des revenus (59 384,00 \$) et des dépenses (61 055,12 \$). Un léger déficit de 1670 \$! L'assemblée a accepté à l'unanimité les propositions de changement à nos Statuts et Règlements qui nous ont permis d'ajouter deux membres au CA, Messieurs Pierre Lachance, de St-Hyacinthe, s'occupera plus particulièrement de la région de Montréal et Jean-Pierre Vigneault de St-Romuald, s'occupera de la région de Québec.

Enfin, une idée géniale de Line Ducharme qui tient à ce que la Fondation souligne par un MÉRITAS, le travail constant, efficace et rémunérateur d'une personne atteinte (PA). Le premier méritas, un beau trophée, a été remis à Nathalie Chabot de Québec par M. le président,

